



Présentation du projet de sport 'The Ghent-Wevelgem Challenge Walk'

But

- À l'occasion du centenaire de la fin de la Première Guerre mondiale, BWA veut HONORER tous les soldats victimes de ce conflit par la réalisation d'un événement sportif, nommé de manière suggestive "The Ghent-Wevelgem Challenge Walk" ;
- Favoriser la promotion transfrontalière de notre patrimoine culturel dans le Westhoek (cimetières, monuments, sites de guerre et musées) en intégrant cet événement sportif dans la PLATE-FORME de l'association : le sportsite international BWA ;
- Créer une OPPORTUNITÉ pour promouvoir la pratique du sport dans la nature via le Walking Sport.

Hommage BWA

Un arrêt pour un moment de commémoration sur le trajet de la classique cycliste est prévu aux endroits suivants :

Jour 1 **Deinze – Veurne (82,3 km)**

Le Boyau de la Mort à
Diksmuide

Jour 2 **Veurne – Westouter (84,2 km)**

Monument aux Soldats
Français à Kemmel

Jour 3 **Westouter – Wevelgem (82,7 km)**

La Porte de Ménin à Ypres
Le cimetière de "Hooge Crater" à Zillebeke
Cimetière Militaire Allemand à Wevelgem

Défi

Situation

Une équipe (inter)nationale forte de 20 à 25 marcheurs (athlétiques) relève le défi de parcourir l'itinéraire du WorldTour classique Gand - Wevelgem (= 250 km) selon les règles de la marche athlétique à une vitesse moyenne de 7 km/h ou > et en couvrant une distance quotidienne de +/- 85 km (= 3 jours).

Départ du projet

Le départ du "The Ghent-Wevelgem Challenge Walk" à la Grand-Place de Deinze est programmé le mercredi 21 mars 2018, 4 jours avant le départ officiel de la classique cycliste.

L'arrivée à Wevelgem est prévue le vendredi 23 mars 2018.

Comité d'organisation

Théo Bické

Leader du projet

Tél. 09/ 278 03 46

E-mail : theo.bicke@telenet.be

Donald Van Meenen

Public Relations Manager

Gsm 0474/ 09 16 48

E-mail : vanmeenendonald@gmail.com

Luc Van de Velde

Coordinateur du projet

Gsm 0475/ 79 99 23

E-mail : lucvandevelde5@telenet.be